



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Priscila Alejandra López Gómez

Nombre del tema: Crecimiento de largo plazo

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Macroeconomía

Nombre del profesor: Yaneth Del Rocío Espinosa Espinosa

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en administración y
estrategia de negocios

Cuatrimestre: 6to

CRECIMIENTO DE LARGO PLAZO

1

Ahorro público

Es aquel ahorro que proviene de las estructuras del Estado. Su finalidad de cubrir provisiones futuras ante posibles situaciones inesperadas que tengan que desembocar en un gasto público importante.

5

Política fiscal

La política fiscal es una disciplina de la política económica centrada en la gestión de los recursos de un Estado y su Administración. Está en manos del Gobierno del país, quién controla los niveles de gasto e ingresos mediante variables como los impuestos y el gasto público para mantener un nivel de estabilidad en los países

2

Ahorro privado

Es el ahorro de las familias. Este puede llegar a ser nulo por problemas estructurales como el desempleo, la deflación (reducción) en salarios o la subida de precios de los bienes básicos.

3

Equilibrio de economía cerrada

El equilibrio de una economía se da cuando el ingreso de los residentes es igual a su gasto, pero como hemos supuesto que la economía se encuentra en pleno empleo, se tiene: $Y = C + I + G$.

4

La oferta agregada

La oferta agregada la suponemos vertical, es decir, independiente de la tasa de interés. Se puede generalizar el modelo para permitir que la tasa de interés afecte positivamente a la oferta; para ello, deberíamos aumentar la oferta de factores, y el primer candidato es el empleo.

6

Objetivos de la política fiscal

- A corto plazo, estabilizar la economía y el ciclo a través del saldo presupuestario.
- En el largo plazo, persigue incrementar la capacidad de crecimiento del país mediante el gasto -I+D, educación, e inversión en infraestructuras, etc- y del ingreso - incentivos al ahorro-.
- Simultáneamente, persigue el objetivo de equidad y redistribución de la renta.

CRECIMIENTO DE LARGO PLAZO

10

La cuenta de capital y financiera

La Cuenta de Capital: registra las transferencias de capital y la adquisición y disposición de activos no financieros no producidos entre residentes y no residentes.

La Cuenta Financiera: registra las transacciones relativas a los activos financieros y pasivos que tienen lugar entre residentes y no residentes.

7

La teoría del comercio internacional

se preocupa del comercio de bienes y analiza por qué distintos países se especializan en producir y vender local e internacionalmente distintos tipos de bienes. La teoría del comercio enfatiza la función de las ventajas comparativas. Por su parte, desde el punto de vista macroeconómico nos interesa saber por qué puede haber economías que, a pesar de producir los mismos bienes, pueden estar dispuestas a comerciar

8

La balanza de pagos

Es un estado contable, estadístico, que resume las transacciones económicas entre residentes y no residentes para un período específico. La misma está estructurada en tres grandes componentes:

9

La cuenta corriente

Registra el comercio de bienes y servicios, los flujos de ingresos primarios (remuneración de empleados y renta de la inversión) e ingresos secundarios (transferencias personales y otras transferencias corrientes) entre residentes y no residentes.